

Mercredi 1er Juin 2022

58 élèves du collège étaient présents pour participer aux différents événements proposés ce mercredi après-midi.

CHAMPIONNAT DEPARTEMENTAL DE SPORTS COLLECTIFS:

28 élèves s'étaient donnés rendez-vous pour défendre les couleurs du collège Germillac lors du championnat départemental de sports collectifs en handball et futsal.



CHAMPIONNAT DEPARTEMENTAL HANDBALL:

Une équipe de benjamines et une équipe de benjamins, encadrées par Mmes Fayemendy-Darribère et Delourtet ont défendu leurs chances au Passage d'Agen.



Un grand bravo à tous et plus particulièrement à nos jeunes benjamines qui terminent à une brillante 3ème place.

CHAMPIONNAT DEPARTEMENTAL FUTSAL:

14 élèves répartis en 2 équipes étaient également présents pour représenter le collège dans un contexte sportif très équilibré sous l'oeil avisé de M. Fayemendy à Marmande.



Un grand bravo également à nos deux équipes qui se classent respectivement à la 3ème et 4ème place du tournoi.

Félicitations à tous.

ENTRAINEMENT FUTSAL:

30 footballeurs ont pu se tester dans un tournoi interne organisé par M. Dousse.



Une petite Marseillaise entonnée avant la grande finale.



Nous vous félicitons pour votre implication et vous encourageons à venir nombreux pour vous inscrire dans les multiples activités sportives proposées l'an prochain afin de représenter au mieux les couleurs du collège Germillac !!!!